
Badmintonsparte  Jahresbericht. 

 

Das Letzte Jahr verlief ohne besondere Ereignisse. Die vorher unsortierte Sammlung an Schlägern 

wurde auf die Funktionierenden beschränkt, kaputte Schläger wurden weggeworfen oder ggf. neu 

bespannt oder mit neuen Griffbändern versehen. Es wurden 2 neue Schläger der Sammlung 

hinzugefügt. Es haben einige Stammspieler die Sparte verlassen, dafür sind viele neue Interessierte 

vorbeigekommen, einige spielen nun auch fest mit. 

Leider hat sich das permanente Problem des rutschigen Bodens weiterhin nicht gelöst und stört 

jeden Donnerstag den Spielfluss merklich. 

 

Bis jetzt haben keine neuen Turniere stattgefunden, jedoch haben sich einige Spieler zum 

diesjährigen Pinnau-Cup angemeldet. 

 

 

gez. J. Harries 


